

Ventana al PASADO

La gentileza que un día tuvo con nosotros un ilustre compatriota, hace posible el que hoy podamos abrir esta Ventana con una perspectiva que casi alcanza medio siglo.

Con toda la ingenuidad de su alma romántica, el día 10 de Diciembre de 1910, una publicación local pudo traer el siguiente suelto: «*Libros nuevos: Existen una gran variedad de devoción y otra índole, expuestos en el escaparate de la imprenta del señor Viader. Son de toda confianza y se venden a precio de imprenta sin ningún aumento. Se están esperando nuevas remesas*».

No sabemos si la frase «son de toda confianza» fué paseada mucho tiempo. Pero que conste que su claridad rima perfectamente con las luces de nuestro Mediterraneo, como equivalente de aquella otra no menos castiza: «No tocar, Peligro de muerte».

Hoy jueves hace exactamente 37 años, nos hallábamos entre 2 y 4 grados bajo cero, a causa de la nieve y lluvia que casi toda la semana cayó sobre la ciudad y que especialmente en los picos de Bell-lloch y Vallvanera alcanzó la primera un espesor de 10 centímetros. Causó la cosa, según su cronista, verdadera extrañeza, por ocurrir en abril tan raro fenómeno. ¿Quién lo hubiera dicho que, años más tarde, cualquier turista, como ocurrió en el pasado podría tomarse nuestro Paseo de Mar como una pista de Groenlandia?

El 3 de Junio del año 11. pudieron leer en su juventud cualquiera de nuestros actuales abuelos: «*Perros: Todos los días vemos correr libremente por estas calles muchos perros sin bozal. El lunes, un amigo nuestro, sufrió la mordedura en una piedad por uno de esos canes. Llamamos la atención de la autoridad sobre el particular*».

Treinta y pico de años más tarde, nosotros continuamos todavía pidiendo lo mismo.

GUIXOLES

Bar el Dorado

Simón ARARÁ

ESPARTERIA
Y MUEBLES

E. D. Guixols perdió en Inglés ante el titular, por 4 tantos a 0.

El pasado domingo tuvo lugar en el bonito Campo Municipal de Deportes de Inglés, el partido de Campeonato correspondiente a la sexta jornada del Torneo de Primavera, entre el titular de aquella villa y el E. D. Guixols, venciendo los primeros por un claro 4 a 0.

Finalizó el primer tiempo con el resultado de 2-0, marcándose los dos restantes en los últimos cinco minutos del encuentro.

En el equipo anglesense figuraban casi todos sus titulares, tales como Rigau, Juan José, Garrangu, Basilio, Rodríguez, etc., además de algún nuevo valor que probaron, como fué el delantero centro y el defensa zurdo.

En cuanto a la alineación guixolense y a causa de la imposibilidad de alinear algunos de sus titulares, tuvieron que formar el siguiente once: Isern, Ferrer-Conchillo, Campos-Canal-Serra, Gispert-Rodríguez-Rocosa-Oliva y Feliu.

Destacó del once del Hogar de Productor, su gran entusiasmo que pusieron en la lucha, jugando con más amor al Club que muchos otros profesionales, sobresaliendo entre ellos, Conchillo, Isern y el comodín Campos, el cual durante largo tiempo anuló la peligrosa ala Juan José-Basilio ¡Bien por el andaluz! Del resto del equipo quizá Gispert fué el que más codicia puso no estando acompañados sus esfuerzos.

SUPLENTE

El próximo domingo se jugará en nuestro Campo el partido correspondiente a la séptima jornada, contra el Verges C. F.

Despertará esta noticia mucho interés, si recordamos que el Verges es el único equipo que ha logrado batir al C. D. Gerona, actual líder del Torneo. Y por si ello no fuera lo bastante, existe la posibilidad de que el once local alinee en sus filas a varios titulares del C.F. Guixols, caso de que el C.F. Guixols no celebre ningún partido amistoso, como está gestionando a la hora de cerrar esta edición.

No dudamos que la afición querrá contribuir a la importancia del encuentro que esperamos realizar al calor de su asistencia.

Transportes Reunidos

Palafrugell - San Feliu de Guixols
BARCELONA

Cartas al DIRECTOR

Sr. Director:

He visto que la Sociedad Corral «Nova Gesoria» ha modernizado la letra de sus canciones, cosa que, hasta cierto punto, no me parece mal del todo. ¿Pero no conviene conmigo, Sr. Director, que las palabras o sílabas finales de cualquier verso no pueden variarse, so pena de que luego se queden sin asonancia? Mucho me complacería que, quien pueda, nos aclarara el asunto.

UN EX-CANTOR

Sr. Director:

Vemos con natural desagrado que en las sesiones de cine una ínfima parte de nuestro respetable vuelve a fumar, prohibición que, a lo menos que sepamos, no ha sido todavía derogada. Y que conste, Sr. Director, que soy un fumador empedernido, así como

KAMEL

Sr. Director:

Para su conocimiento y a raíz de la noticia publicada en el Chutando de la pasada semana, debe V. saber que en el número 100 y pico de la calle de Muntaner de Barcelona, así como en una de las más céntricas de Sitges, existen establecidos 2 guixolenses y no digamos también que confiteros.

M.T.S.

Sr. Director:

¿Aunque reconociendo que existen muchos perros inteligentes, no creemos que ninguno haya alcanzado todavía la suficiente formación para que pueda ser llevado a un espectáculo. Atentamente

CUATRO GATOS

**

DILETANTA. - No publicamos tu carta por no venir firmada.

Hotel LAS "NOIES"

PASTELERIA

Ba Vienesa

IMPRENTA BARNES - PALAMOS